

Vers un terrorisme mutant... - 1/1

Comme vous l'aurez tous remarqué aujourd'hui nous vivons dans un monde où le terrorisme règne en maître dans un silence implacable jusqu'à un jour où tout éclate...

Le terrorisme est présent partout actuellement ! Ainsi Nous pouvons le constater, récemment en Espagne, où celui-ci a frappé de plein fouet le coeur sa capitale : Madrid faisant plus d'une centaine de morts et plus de cinq cents blessés aux annonces officielles. Le monde actuel est baigné de ce fléau qui se veut encore plus radical, encore plus spectaculaire depuis le 11 Septembre 2001 souvenez-vous...

Dernièrement une conférence peu médiatisée où de hautes personnalités politiques se sont réunies, a eu lieu à Monaco pour débattre sur ce thème récent (mais en réalité pas si récent qu'il n'y paraît). Il s'avérerait à l'issue de cette réunion que le terrorisme tend à devenir un **terrorisme mutant** dans le sens où celui-ci veut désormais détenir en sa possession des armes bactériologiques, biochimiques pour créer une psychose mondiale et imposer ses idéaux. De plus, il ne va pas s'en dire que certaines agences secrètes d'état posséderaient dans ses rangs des terroristes indéniables citons les services pakistanais auxquels le célèbre journaliste américain Daniel Pearl voulait révéler leurs inquiétantes influences au monde entier et ce pourquoi par la suite il a été assassiné par de mystérieux assassins...

En outre ce nouveau terroriste impose une nouvelle vision des choses et des organisations car énonçons la plus connue Al-Qaida, ne serait qu'en fait une vitrine des véritables organisations existantes et souterraines. Le terrorisme ne se limite plus désormais à des musulmans intégristes radicaux mais à des catholiques, protestants... Comme dans les organisations de l'ETA, l'I. R. A. Le terrorisme est surveillé mais il reste imprévisible quant à savoir ses futures actions. Aujourd'hui nous nous dirigeons vers un terroriste multi-racial, silencieux, aimable dans la vie quotidienne, spontané, qui se fond dans la masse... un monsieur tout le monde qui cacherait bien des secrets dont sa véritable identité diabolique.

Maintenant reste à savoir, après les attentats récents, jusqu'à quand les prochains ? et quelles seront leurs portées ?